♥▼ 町の話題 🕋 📫 🗣



文化祭を盛り上げた舞台発表

文化の薫り高いまちづくりを目指して ~第49回上三川町文化祭~

10月18日~20日の3日間、中央公民館と体育センターで上三川町文化祭が開催されました。

中央公民館でのオープニングセレモニーでは、当町在住の宮崎小百合さんによる二胡の演奏で祭りが開幕。演奏や舞踊など日頃の練習の成果が披露されました。

また、体育センターでは、絵画やふくべ細工などの作品が展示され、会場に訪れた人の目を楽しませていました。





たくさんの作品が展示されていました

健やかな成長を祈願

~かみのかわふる里まつりで「稚児行列」~

11月10日、上三川通りで「かみのかわふる 里祭り」の一環として、「稚児行列」が行われました。

町内の2~6歳の子ども約120人がきらびやかな衣装をまとい、保護者とともに山車を引きながら、白鷺神社を出発して城址公園までの約1kmの道のりを練り歩きました。

城址公園ではお祭り広場が開催され、家族 づれで賑わいました。



しらさぎ幼稚園児による鼓笛隊





いつもと違う衣装のせいか、緊張気味かな?

♥♥町の話題 🔐 🗰 🏓



マーチングバンド「明児」のオープニング

出会いやふれあいを通じて ~第22回ふれあい健康福祉まつり開催~

11月9日、上三川いきいきプラザで第22回ふれあい健康福祉まつりが開催されました。

ふれあい広場での催しの他、各種協力団体の活動紹介や展示・出店などがあり、たくさんのお客さんで賑わいました。特に「赤ちゃんハイハイ大会」では、50人の赤ちゃんが元気にハイハイし、保護者の方も大興奮!!赤ちゃんのとびっきりの笑顔が見られました。



上州ろう太鼓「心響」



作った小物で遊んでみよう!



盛り上がつた赤ちゃんハイハイ大会



起震車で地震体験



多くのみなさんにご来場いただきました



平成25年度優良運転者·交通安全功労者等表彰

10月17日、宇都宮市文化会館で開催された「交通安全功労者・交通安全功労団体・優良運転者等表彰式」において、優良運転者として、青柳成男さん(下野地区交通安全協会上三川支部副支部長)、馬場八重子さん(下野地区交通安全協会女性部会上三川支部支部長)、東田京子さん(同支部顧問)、上野福江さん(同支部顧問)、優良安全運転管理者として、馬場秀彦さん(栃木県安全運転管理者協議会下野地区協議会員)が、緑十字銅賞(全日本交通安全協会長表彰)を受賞しました。

また、交通安全功労者として、佐藤広子さん(上三川町交通安全母の会会長)が、県警本部長・県 交通安全協会長表彰を受賞しました。



馬場八重子さん、栗田京子さん、青柳成男さん、上野福江さん



馬場秀彦さん



佐藤広子さん

もしもの時の火災に備えて

~内点検及び第2回消防団機械器具置場管理調査~

11月4日、内点検及び第2回機械器具置場管理調査が行われました。石橋地区消防組合上三川分署員の協力の下、機械器具置場(消防団詰所)の管理状態や、自動車に積載されているポンプ性能検査・装備品の整備状況などを確認しました。

これから乾燥する時期に入り、火災が多くなる 季節を迎え、消防団員たちは真剣な表情で検査を 受けていました。



消防団の詰所で管理調査が行われました

警察庁長官·全国防犯協会連合会長等表彰

10月15日、宇都宮市文化会館で開催された「第38回地域安全県民のつどい」において、地域における長年の青少年健全育成活動、自主防犯活動等が認められ、防犯功労者として、海老原孝代

さんが、防犯栄營銅賞(警察庁長官・全国防犯協会連合会長表彰)、防犯功労団体として、しらさぎ自治会(代表 村越正典さん)が県警本部長・県防犯協会長表彰を受賞しました。



しらさぎ自治会



海老原孝代さん

🎙 🛮 🌃 📑







式において次の方が表彰されました。これ平成5年度栃木県更生保護事業関係者顕彰11月12日、宇都宮市文化会館で行われた、 は、長年にわたる更生保護活動の功績が認め

- ●関東地方更生保護委員会委員長表彰
- ●宇都宮保護観察所長表彰
- ●栃木県保護司会連合会会長表彰
- ●宇都宮保護観察所長感謝状
- ○更生保護女性会
- ○民間協力者

髙田 すみ子さん 盟美さん 羽石 文夫さん、増渕 鶴見 秀昭さん

真子さん、古谷 有子さん、高田 ミチ子さん 株式会社馬場商店 代表取締役 馬場 秀彦さん 栃木県立上三川高等学校 生徒会、橘川校長



漆原幸子さん



小島五夫さん



横屋昭典さん

民生委員· 児童委員3名を表彰

10月23日、宇都宮市文化会館で 開かれた第22回栃木県民生委員児 童委員大会で、漆原幸子さん、小島 五美さん、横屋昭英さんが長年にわ たる委員活動が評価され、栃木県民 生委員児童委員協議会会長表彰を 受けました。

『人権フェスタinかみのかわ』が 開催されました

11月9日、いきいきプラザにおいて、『人権 フェスタinかみのかわ』が開催されました。

上三川少年少女合唱団のさわやかな歌声に 始まり、講師にタレントのダニエル・カール氏 を迎え「がんばっぺ!オラの大好きな日本」と 題し、国際的な視点から日本の人権問題につい て、ユーモアを交えながら講演をしていただき ました。



講演をするダニエル・カールさん







稲葉光子さん

教育委員長・職務代理が決定

10月1日付けで町の教育委員会委員長に、 宇梶武夫さんが新任されました。

また、委員長職務代理に、稲葉光子さんが新任されました。

教育委員会は、学校教育、社会教育、学術文化等を協議し、本町の教育の充実を図ります。

旬の味覚を味わおう!

~上三川小学校で収穫祭と上小地区社協まつり~

11月6日、上三川小学校校庭で、小学校の収穫祭と上小地区社協まつりが合同で開催されました。

地区社協やPTAの皆さんの協力によりできたサンマと焼き芋を、児童や祖父母たちは美味しそうにほおばり、秋の味覚を楽しみながら交流を深めました。

炭火でサツマイモとサンマが焼かれ、食欲を そそる香りが会場いっぱいに漂いました。



おいしい焼き芋とサンマをいただきました



おいしいご飯をいただきます!!

みんなで元気に、いただきます!! ~ 「あったかひろば」で交流会~

10月25日、ぴょんぴょんの会(地域のお年寄り)と子育て中のママとで、昔ながらのけんちん汁・おにぎりを一緒につくりました。

おいしそうにおにぎりを頬張る子どもたちの姿は、周りの大人を笑顔でいっぱいにしてくれました。

香港で黒チャーハンをPR

10月29日~11月3日、かみのかわBQグルメ研究会が「かみのかわ黒チャーハン」を、香港においてPRしてきました。

これは、栃木県が県産品の販売 促進と観光客の誘致を目的に、香 港において物産展を開催し、ご当 地グルメとして佐野ラーメンなど とともに振る舞われました。



